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１ 総務部副部長あいさつ 

 

２ 報告事項 

（１） 令和５年度の契約状況 

◇市長部局 

質  問 回  答 

材料価格を始めとする物価の上昇、労務

単価の高騰の影響はどうか。 

令和５年度時点で影響は見られなかった。 

Windows のサポートが令和７年度に終了

するそうだが、更新に関する予算を確保し

ているのか。 

担当部署が庁内システムを管理しており、更新

期限が到来する前に予算措置して対応する予定と

なっている。 

令和５年度業務委託の随意契約の割合が

令和４年度に比べて増えているが、その要

因は。 

新しい事業を始めようとするときは、先進的に

取り組んでいる業者を契約相手にすることがあ

り、令和５年度はそういった案件が多かった。 

 

（２）入札参加停止等の状況 

入札参加停止の決定について 

質  問 回  答 

フォークリフトの納入が遅れた原因は。 メーカーからのフォークリフトの出荷が停止中

であったため。 

部品が入らないことが入札後に判明した

場合、入札参加停止の措置はされなかった

のか。 

辞退の理由が、契約者の責めでないことが証明

されれば、措置をしない。 

 

 



３ 審議事項  

（１） 令和６年３月、６月議会案件 

意見等なし 

（２） 委員選定案件等 

◇市長部局 

質  問 回  答 

入札価格が予定価格を半分以上、下回っ

ていた案件について、担当課は適正な予定

価格だったかの検証を行っているのか。 

低落札率だった場合は、契約課が担当課へ連絡

し、検証をお願いしている。 

案件番号１２０、１２１の指名競争入札

の案件について、指名業者のうち１者は極

端に高い金額で入札している。この業者は

真剣に入札したのか。また、指名されたの

に入札に参加しないというのはどういうこ

とか。 

金額が高い点については、明らかに業者が桁を

誤ったものと思われる。 

指名競争入札は、市が業者を指名し、入札に参

加してもうらため、業者によっては手持ち業務が

一杯で、当該業務が履行できないなど受注を希望

しない業者が含まれてしまうこともある。 

案件番号１２について、再々入札された

案件はどのような流れで落札に至ったの

か。また、再々入札の結果、見積額が１千

万円近く下がり落札に至っているが、施工

に影響はなかったのか。また、設計価格は

妥当だったと言えるか。 

再入札で落札しなかったため、入札参加業者の

中で入札金額の一番低い者との随契交渉に移っ

た。業者が予定価格内の収まる金額を最終的に提

示してきたので、落札に至った。   

業者は、金額的に折り合わなければ、交渉を打

ち切ることもできるため、業者は、施工できる範

囲で交渉できていると考えている。 

設計価格は発注課で最新の単価を用いて積算し

ているので、妥当なものだと考えている。 

 

◇上下水道局 

質  問 回  答 

 一般国道４１９号ほか水道管新設工事

（その９）（週休２日制工事）について、開

札の結果、４者中３者が最低制限価格を同

額で下回っているが、最低制限価格の算定

に誤りはないのか。 

開札結果に偏りがあった場合は、都度、担当課

へ設計金額の確認を依頼している。本案件は、最

低制限価格の算定基礎となる設計金額について、

担当課の確認の結果、誤りがないことが確認でき

たため、契約に至った。 

 

 

４ その他 

（１）第２回委員会の開催予定について 

第２回開催予定は、１１月を予定。８月前半に日程調整する。 

   


